



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Almería terminó marzo con un alza del 7% en la cifra de pasajeros

- El número de viajeros que transitó por sus instalaciones superó los 50.000, gracias, en buena medida, al tirón del tráfico nacional

13 de abril de 2015

El Aeropuerto de Almería cerró marzo con 50.024 pasajeros, lo que supuso un repunte del 7% en comparación con el mismo mes de 2014. La mayor parte de los usuarios contabilizados viajó en vuelos comerciales (excluye la aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 49.456.

De esa cifra, 42.814 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española, mientras que 6.642 optaron por conexiones con el extranjero. Atendiendo a estos datos, el tráfico doméstico fue el principal artífice de la subida lograda en marzo, al mejorar a un ritmo del 10,7%

En cuanto a las operaciones, durante el mes pasado se registraron 714 vuelos en el aeropuerto, de los que 599 resultaron comerciales. La distribución de esos movimientos entre nacionales e internacionales fue de 531 en el primer caso y 68, en el segundo.

Datos acumulados

Respecto a los datos acumulados en los tres primeros meses del año, por el Aeropuerto de Almería transitaron 107.997 viajeros, un 5,4% más. De ellos, 106.333 se movieron en vuelos comerciales (89.901 hacia o desde territorio español y 16.432, con el extranjero). Las operaciones, por su parte, se situaron en 1.869.